

6 ベストタイムを目指して!

7月22日(金)、大崎小学校プールにおいて、大崎 町小学校水泳記録会が開催されました。町内の各小学 校から5・6年生の選手が参加しました。

一人ひとりが自分のベストタイムを目指してがんばりました。この経験でまた一回り大きくなった子どもたち。これからも自信を持って様々な活動にチャレンジしてください。

7 夏の夜を照らす灯篭!

7月23日(土)、都萬神社において六月灯が行われました。境内には、宮之馬場、西迫両子ども会が制作した灯篭30基が飾られ、淡い光が夏の夜を照らしていました。

本殿前には、くぐると穢れを祓うといわれる茅で作られた『茅の輪』が設置されており、参拝者は、左回り、右回り、左回りと3度くぐり抜け無病息災を祈願しました。

4 創部43年目の快挙!大崎第一中

大崎第一中学校野球部は、6月に行われた曽於地区 中学校総合体育大会において、昭和44年4月に旧野 方中と旧持留中が統合して大崎第一中学校となってか ら初優勝し、43年目の快挙を成し遂げ県大会に出場 しました。

主将の佐元勇大郎君は「これからも野球で学んだ『絆・For the team』の精神を忘れることなく、いろいろなことにチャレンジしたい。」と話してくれました。

5 ウナギを食べて夏を乗り切ろう!

7月21日(木)は、土用の丑の日。ウナギの日本 有数の産地である本町でもウナギを食べて暑い夏を乗 り切ろうという人たちでウナギ店やスーパーはにぎわ いをみせました。

今年は土用の丑の日が2回あり、8月2日が『二の丑』 に当たりました。